

Este viernes día 9 de marzo se dará a conocer a las 13:00 horas, en la sede de la Fundación Cultural Miguel Hernández, el nombre de la persona ganadora del Premio Internacional de Periodismo Miguel Hernández, convocado por la Fundación oriolana.

El galardón, dotado con 8.000 euros, cuenta en la edición de este año con 63 artículos procedentes de Alicante, Elche, Tenerife, Béjar, Valladolid, León, Orihuela, Santander, Madrid, Alicante, Talavera de la Reina, Ecuador, Cuba, etc.

El jurado está compuesto por los periodistas y profesores de la UMH José Luis González Esteban (actual vicedecano de Grado en Periodismo) y Sergio Martínez Mahugo (responsable también de comunicación online de CAMON, el espacio de nuevas tecnologías de la Obra Social de Caja Mediterráneo); el escritor Enrique Cerdán Tato (Premio de las Letras Valencianas); y José Soto Tornero (presidente de la Asociación de la Prensa de Alicante, fotógrafo, ha ejercido labores de responsabilidad en las ediciones alicantinas de “El Mundo”, “La Verdad” y “Las Provincias”). Francisco Esteve, director de la Cátedra Miguel Hernández de la UMH y catedrático de Ciencias de la Información en la Universidad Complutense de Madrid, presidirá el Jurado en su condición de patrono de la Fundación oriolana. El director de la misma, Juan José Sánchez Balaguer, actuará como secretario.